



**Objet : Lettre de remerciements pour TEVA Canada Innovation**

Cher donateur,

Je vous remercie énormément de croire en moi en m'offrant cette bourse visant à me supporter dans ma formation complémentaire en onco-thrombose à l'Université de Toronto et l'Université d'Ottawa. Ce geste m'est d'une grande signification puisqu'il me démontre que vous voyez du potentiel en mes implications présentes et futures.

C'est avec grande passion et motivation que je poursuivrai ma formation complémentaire dans le but d'acquérir des connaissances supplémentaires en oncologie pulmonaire et en maladie thromboembolique en plus d'aller chercher une formation solide en recherche. À la suite de ce fellowship, je reviendrai travailler comme pneumologue à l'Institut Universitaire de Cardiologie et de Pneumologie de Québec et il est sans contredit que je continuerai à m'impliquer en enseignement et en recherche.

Il n'est pas sans dire que votre appui m'est très significatif et m'encourage à poursuivre cette formation complémentaire dans le but de viser une carrière académique, soit de clinicien-chercheur. La recherche est un domaine de la médecine essentiel à l'innovation et à la découverte de nouvelles connaissances. La Faculté de médecine de l'Université Laval joue un rôle fondamental dans le domaine de la santé, de l'éducation et de la recherche. Votre support aux étudiants de l'Université Laval est sans égal. Ainsi, c'est tout un honneur d'accepter un prix venant de votre part.

Merci infiniment pour votre support,

Vicky Mai  
Résidence en pneumologie  
Maîtrise en épidémiologie